

Quoi de Neuf?

(numéro 8)



Centre
de services scolaire
de la Capitale

Québec 

Le 22 janvier 2024

École primaire des Explorateurs



1. Période d'inscription - rappel

Les inscriptions des nouveaux élèves de maternelle (4 et 5 ans) ainsi que les réinscriptions des élèves qui fréquenteront de nouveau notre école l'an prochain se feront électroniquement lorsque vous recevrez un courriel, dans les semaines à venir, vous disant de procéder. Merci d'y voir rapidement par la suite!

2. Fête du Carnaval



L'organisation de participation des parents (O.P.P.) et le comité des fêtes se préparent actuellement en vue de la fête du Carnaval que vivront les élèves le vendredi 9 février prochain. Vous recevrez par courriel le lundi 29 janvier tous les détails concernant cette activité.

3. Parents bénévoles recherchés



Tel que mentionné précédemment, les élèves vivront une belle fête carnavalesque le vendredi 9 février. À cette occasion, les organisateurs ont besoin de l'implication de plusieurs parents en après-midi. Sachez que les activités se dérouleront à l'extérieur. Bien vouloir contacter le secrétariat si vous êtes disponible. Merci à l'avance de votre habituel dévouement!

4. Journées pédagogiques



Nous vous rappelons que des journées pédagogiques sont placées au calendrier scolaire le vendredi 26 janvier et le vendredi 23 février. Le service de garde demeurera toutefois ouvert pour les élèves inscrits.

5. Semaine des enseignants



Saviez-vous que la semaine de reconnaissance envers les enseignants se déroulera du 5 au 9 février prochain? Il serait agréable que votre enfant prenne le temps de faire quelque chose de spécial pour ses enseignants durant cette période. Remettre un beau message, une gentille carte, soigner davantage ses travaux et être plus attentionné qu'à l'habitude seraient sûrement de belles manières de faire plaisir aux enseignants qui travaillent avec lui au quotidien. Aidez-nous à le rappeler aux enfants ... Merci à l'avance!

6. Je récupère pour Mira, car ça m'touche!



En lien avec l'idée de pouvoir contribuer à la préservation de l'environnement, nous permettons encore aux familles des élèves d'apporter certains objets ou matériaux afin de les récupérer. Pour intervenir en ce sens, un bac est placé près du secrétariat pour que vous puissiez venir y déposer, entre autres, vos cartouches d'encre vides. Ces dernières sont ensuite remises à la Fondation Mira qui les utilise dans le cadre d'un programme de financement. Vous contribuerez donc ainsi à diminuer la quantité de déchets qui se rendent au dépotoir et à aider du même coup un organisme qui vient en aide aux personnes handicapées.

Suivre sur le lien suivant pour en connaître davantage sur le programme de récupération de cartouches ou sur la Fondation Mira en général:

<https://www.mira.ca/fr/recuperation-cartouches-imprimantes/introduction>



7. Saviez-vous?



Saviez-vous que 3 orthopédagogues travaillent dans le milieu afin d'aider les élèves qui ont certaines difficultés plus pointues en français et/ou en mathématiques?

Saviez-vous qu'une orthophoniste travaille à l'école 3,5 jours par semaine auprès des petits qui ont des difficultés langagières?

Saviez-vous qu'une psychologue est présente à l'école 2 jours par semaine pour évaluer des élèves pour qui on suspecte une problématique particulière?

Saviez-vous que 2 techniciennes en éducation spécialisée travaillent à temps plein conjointement avec les titulaires, plus principalement auprès des élèves qui ont des difficultés comportementales?

Saviez-vous qu'une infirmière et qu'une hygiéniste dentaire font partie de l'équipe à temps partiel pour assurer des soins de santé à certains de nos élèves?

8. Merci à nos commanditaires!

Nous tenons à remercier une autre fois les généreux commanditaires qui nous permettent de faire de cette année scolaire une autre année riche en activités de toutes sortes!

- IGA des Sources de Sainte-Catherine-de-la-Jacques-Cartier
- Caisse populaire de St-Raymond-Sainte-Catherine
- DUBK Design de Sainte-Catherine-de-la-Jacques-Cartier
- Amusement Jacques-Cartier



Nous vous invitons à les encourager par vos visites!

9. **Page Facebook**



Veillez noter que je suis responsable de mettre à jour la page Facebook de l'école primaire des Explorateurs. Je vous invite à la consulter à l'occasion. Merci!

Cloé Sleighter,
Responsable des communications

A handwritten signature in blue ink that reads 'Martin Savard'.

Martin Savard
Directeur

A handwritten signature in blue ink that reads 'Maxime Sansfaçon'.

Maxime Sansfaçon
Directeur adjoint

A handwritten signature in blue ink that reads 'Pierre-Luc Dumais'.

Pierre-Luc Dumais
Aide à la direction